

せいとしゅうかい
2月の生徒集会

2月8日(木)に行いました。2年生中心の新執行部しんしつこうぶになって2回目の生徒主催しゅぎさいの集会です。

はじめに、連絡れんらくのある委員会いいんかいから話がありました。【一部抜粋要約いちぶぶつすいようやく】

〈生活委員会〉2点連絡があります。

- ①身だしなみチェックは昨年、何度も話し合いを重ねて自分たちで決めた内容です。自分たちで守っていきましょう。
- ②最近、1分前黙想もくそうができていない人が数名います。早めに登校する。各クラスでも注意をし合い、みんなで守るようにしましょう。

〈図書委員会〉

- 2月15日からみなさんに本に興味きょうみを持ってもらうために、「図書館に行こう」という取組くみを行います。詳しくは、後日放送でお知らせしますので、楽しみにしておいてください。

〈体育委員会〉

- 最近、運動場うんどうじやうで使ったボールを片付けない人がいます。使ったボールは、必ず片づけるようにしてください。

〈保健委員会〉

- 最近爪つまが伸びている人がいます。自分や友達がケガをしないためにも爪を切ってください。

〈安全委員会〉

- 明日、自転車点検てんけんを行います。テスト前なので部活動はありませんが、自転車を忘れずに持ってきてください。



〈学習委員会〉3点連絡があります。

- ①学年末テストに向けて、しっかり勉強し、対策をして自分の目標もくひょうとしている点数、順位を取れるようにがんばりましょう。
- ②学習会を帰りの会終了10分後から30分間、3年1組教室で行います。1人では勉強に集中できない人、みんなと一緒に勉強べんきやうしたい人は、ぜひ参加してください。
- ③「満点チャレンジ」を2月末に行います。後日放送で詳しく知らせます。待っておいてください。

〈福祉委員会〉

- 昨年行ったエコキャップ集めの表彰おうえんをします。福祉委員と担任の先生は前まへに出てきてください。

令和5年度ペットボトルキャップ回収年間
第1位 2年4組

〇〇先生率いる2年4組の皆さんは、校内ペットボトルキャップ回収において、自宅やご近所への声かけ等を積極的に行い、年間45.8kg回収し、約22人分のワクチンにすることが出来ました。クラス団結して行った、その行動力に感謝の気持ちを込めて表彰します。

令和6年2月8日 福祉委員会



福祉委員会では縦70cm×横100cm程度の大きな賞状しょうじやうを用意してありました。素晴らしい賞状です。文面も素敵すてきですね。

この後、「私は誰だれでしょう？」クイズで3名の先生のものまねを執行部しつこうぶが行い、生徒の皆さんが答えました。すぐに分かった生徒も多く、「さすが！」と思いました。

これからも、生徒会で三中ちゆうちゆうを盛り上げて下さい。



ありがとうの未来塾閉校式

去年の7月19日の未来塾の開校式から2月8日の閉校式までに58回の地域未来塾が本校北棟1階理科室で行われました。参加者も最初は6人でしたが、だんだんと増えて後半は25人の2、3年生が参加していました。各自、参加回数は違いますが、自分の目標に向かって、自分で決めて参加したことで「自立型人間」に近づいていると感じます。分からなかった勉強内容が分かるようになると自信が付き、行動力が増します。そして、それはみなさんのこれからの夢の実現につながっていきます。この閉校式の時点で進路先が決定している3年生もいました。伸びるきっかけをつくっていただいたのが、学習支援員のみなさんであり、一緒に学習した、この“地域未来塾”に参加した友達、先輩、後輩です。学習支援員(先輩)からのメッセージ【抜粋要約】

4年間未来塾に関わっていますが、私が16歳ぐらいの時は「何で勉強するんだろう？」とっていました。とりあえず勉強をすると褒められるのでやっていたのですが、今では勉強というのは「世代を超えたコミュニケーションツール」だと思っています。私の中学生時代、タブレットは無く、学習環境は今と違うんですが、学習内容は同じです。私は皆さんとは4、5歳違います。もっと年上の先生は40歳以上違いますが、その人たちとも学習内容について意見交換することができます。年齢に関わらず、コミュニケーションができるので、勉強を続けることが大事だと思いました。自分もこれから社会人になって新しい環境になります。3年生のみなさんも違う環境になります。2年生のみなさんもクラス替えで違う環境になります。お互い頑張りましょう。

最後に皆さんに感謝の気持ちを述べたいと思います。ありがとうございました。



代表生徒の挨拶を紹介します。【抜粋要約】

「私が未来塾を通して学んだこと」

最初は、勉強が苦手で行きたくないと思っていましたが、温かい先生たちがいて、分かりやすく教えていただいたから、テストでも点数が取れるようになり、成績が上がっていくのがとてもうれしくて、「続けて良かった」と今では思っています。

私の将来の夢は発明家で、工業高校に進学したいと思っています。工業高校では、資格の取得や機械などの知識を身につけて、将来、社会の役に立つものを作りたいと思っています。これが私の夢です。

最後に、この未来塾という学習する機会をつくっていただいた教育委員会の皆様、ありがとうございました。そして、ぼくに勉強の達成感や分かりやすく教えてくださった先生方、とても感謝しています。ありがとうございました。

これからもつらいことや問題がいっぱいあると思いますが、少しずつ乗り越えていくつもりです。この未来塾で学んだ

「少しずつ歩いていく」ということをこれからも実践していきます。本当にありがとうございました。

